

CUARTILLA

Me parece genial viéndolo desde esta perspectiva organizativa la historia acerca del como se fue desarrollando a través del tiempo la filosofía, y claro, si hablamos de filosofía hablamos de pensamiento, cuestionamiento humano y cuestionamiento.

Parto desde el contradecir la historia de Heráclito, pues no creo en el autodidactismo, considero que el adquirir conocimiento no se puede llamar autodidactismo, ni nada en general, pues todas nuestras opiniones, perspectivas y nociones provienen de un pensamiento o algo exterior que nos empuja a actuar sobre ello, por más de que te bases en tu propio cuestionamiento más allá de un conocimiento infundado, el construir conocimiento a través del cuestionamiento propio de una manera u otra nos lleva a observar el exterior y hacer comparaciones y relaciones respecto a ello, las opiniones o teorías de los demás si o si afectan al cuestionamiento de un filósofo, no en el cambiar para que se asemeje a lo observado si no más bien en el a través de comparar opiniones y perspectivas construir tu propia noción de la realidad.

Me parece que fue correcto el recurrir a Hegel para tener una noción más organizativa y segura acerca de la historia de la filosofía, me parece una correcta manera de organizarlo ya que vemos a través de ello un desarrollo de la psiquis, pensamiento e inteligencia a través de distintos pensadores, filósofos y sofistas que mediante la teorización de distintas corrientes de pensamiento y conocimientos acerca de (entre otros) el origen o construcción del universo, nos dieron las bases para continuar con la mejoría de una sociedad en todos sus aspectos y la continuación de la búsqueda del conocimiento.